



SECRETARIO

B131 México y Japón buscan impulsar el comercio de vieiras en Ensenada, Baja California

México y Japón instrumentarán un plan de trabajo para fortalecer en nuestro país la inversión en materia pesquera, particularmente con empresas dedicadas al proceso de desconche de vieiras (moluscos bivalvos) en Ensenada, Baja California, informó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. La iniciativa fue resultado del encuentro que sostuvo el **secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula**, con el ministro de Agricultura, Silvicultura y Pesca de Japón, Tetsushi Sakamoto. **24 Horas, 15 / Milenio Diario, 18 / El Valle Edomex, 2**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001049nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000494nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000024nc.pdf

<https://www.tallapolitica.com.mx/mexico-y-japon-buscan-impulsar-el-comercio-de-vieiras-en-ensenada-baja-california/>

<https://www.notimx.mx/2024/03/mexico-y-japon-buscan-impulsar-el.html>

https://www.hoytamaulipas.net/notas/557292/Mexico-y-Japon-buscan-impulsar-el-comercio-de-vieiras-en-Ensenada-Baja-California.html#google_vignette

<https://www.milenio.com/negocios/mexico-japon-quieren-fortalecer-inversion-pesquera>

Corporativo / Termina zozobra / Rogelio Varela

Dicen que es de sabios cambiar de opinión, y por lo pronto la decisión del gobierno federal de aplazar el freno a la importación de glifosato hasta encontrar alternativa a ese herbicida pone fin a meses de incertidumbre entre los agricultores y resalta el peso que tuvieron todas las fuerzas políticas en el Congreso para promover una reconsideración a dicha prohibición que amenazaba la producción de alimentos. Queda claro que hubo apertura al diálogo desde la Secretaría de Economía, de Raquel Buenrostro Sánchez, como en **Sader, de Víctor Villalobos Arámbula**, la Semarnat, que lleva María Luisa Albores González, y ni que decir en la Cofepris, de Alejandro Svarch Pérez, lo que resulta clave en una coyuntura complicada para el campo mexicano ante el estrés hídrico que encara buena parte del país. **El Heraldo de México, 17**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000334nc.pdf





Gente detrás del dinero / Glifosato, santo respiro / Mauricio Flores

La decisión del Ejecutivo Federal para no prohibir a partir de hoy el glifosato en el campo mexicano es un respiro a los productores agrícolas, hoy acosados por las sequías derivadas del cambio climático a nivel mundial. Afortunadamente primó el pragmatismo en las filas de Raquel Buenrostro, en la Secretaría de Economía; en la de Luisa María Albores, en Medio Ambiente; **en Agricultura, de Víctor Villalobos**; y en Cofepris, de Alejandro Svarch, y se optó en Semana Santa prorrogar su prohibición en lo que la ciencia encuentra alternativas al herbicida de amplio espectro. **La Razón de México, 18**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000905nc.pdf

SECRETARÍA

B130 Se incrementa producción de maíz con alternativas de labranza en la Mixteca Poblana

La investigación conjunta del Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT) y el Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario (CBTA) 305 señala que las prácticas de agricultura de conservación (labranza mínima o camas permanentes, cobertura de suelo con rastrojo y rotación de cultivo con frijol) incrementaron el rendimiento promedio de maíz criollo, informó la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. **24 Horas, 16 / El Valle Edomex, 3**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001058nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000032nc.pdf

<https://www.voragine.com.mx/2024/03/30/se-incrementa-produccion-de-maiz-con-alternativas-de-labranza-en-la-mixteca-poblana/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/se-incrementa-produccion-de-maiz-con-alternativas-de-labranza-en-la-mixteca-poblana/>

https://www.hoytamaulipas.net/notas/557236/Se-incrementa-produccion-de-maiz-con-alternativas-de-labranza-en-la-Mixteca-Poblana.html#google_vignette

<https://www.notimx.mx/2024/03/se-incrementa-produccion-de-maiz-con.html>

EU defiende en el T-MEC sus exportaciones de maíz

Lo que defiende Estados Unidos en el panel de controversias del T-MEC sobre el maíz es el mercado mexicano, adonde llegan 25 por ciento de sus exportaciones mundiales y que tan sólo el año pasado sumaron 5 mil 300 millones de dólares; "esto es lo que no quiere perder ese país", consideró Ana de Ita, del Centro de Estudios para el Cambio en el Campo Mexicano (Ceccam). El **Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera, de la secretaría de Agricultura**, estimó que las importaciones de maíz amarillo se elevaron en casi 2.5 millones de toneladas





respecto a 2022, ya que el año pasado las compras del exterior fueron de 20.9 millones de toneladas, de las cuales, 19.1 millones vienen de Estados Unidos y 1.8 millones de Brasil. **La Jornada, P.p.1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000554nc.pdf

El glifosato es indisociable a los transgénicos

En México, el decreto presidencial de febrero de 2023 vetó su uso a partir de hoy, pero la aplicación de la medida fue aplazada. Las secretarías de Economía, **Agricultura**, Medio Ambiente y Salud argumentaron el miércoles pasado que aún no había alternativas para sustituir ese herbicida y que seguía la búsqueda de ellas, pero un día después el Conahcyt dio a conocer un conjunto de experiencias y opciones, que previamente fueron presentadas a las dependencias, informó éste organismo. **La Jornada, 5**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000679nc.pdf

Presumen bioherbicidas... ¡inviabiles!

Fabricantes de agroquímicos criticaron que el **Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conacyt)** presento supuestos bioinsumos alternativos al glifosato listos para su aprobación sanitaria pero que son inviables para su producción comercial. Luis Eduardo González, presidente de la Unión Mexicana de Fabricantes y Formuladores de Agroquímicos (UMFFA), dijo que entre las medidas propuestas como alternativa al uso del glifosato desde el año pasado hay herramientas que históricamente se han investigado, pero que no son viables para su producción a gran escala. La semana pasada María Elena Álvarez-Buyllh, titular del Conacyt, dijo que hay un bioinsumo sustituto al glifosato con aval de **Senasica** listo para revisión de la Cofepris, pero no dio detalles sobre la productora ni fórmula. **Reforma, 15**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001007nc.pdf

Colaborador Invitado / El decreto que no era una MSF / Jorge Molina Larrondo

Según la Secretaría de Economía, la queja de Estados Unidos en contra del decreto del 13 de febrero del 2023, que restringe la importación de maíz transgénico, no debería de proceder porque además de la protección de la salud y la seguridad humana -objetivo de toda medida sanitaria y fitosanitaria (MSF)- este decreto también busca generar un medio ambiente sano, proteger la biodiversidad y lograr la autosuficiencia alimentaria. Sin embargo, de acuerdo con las cifras del Departamento de Agricultura de ese país (USDA) y de la **Secretaría de Agricultura**, se espera que, debido al cambio climático y al aumento en los precios de los fertilizantes, la producción de maíz en México para este 2024 caiga a unos 25.5





millones de toneladas, con lo que las importaciones alcanzarán un nuevo récord histórico de 19.6 millones de toneladas, esto es, el 42.6% del consumo total, mientras que en el 2021 era el 35.3%. **El Financiero, 8**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000969nc.pdf

Templo Mayor / Fray Bartolomé

PORQUE no es por amarrar navajas en el gabinete, pero lo que dijeron las autoridades de Economía, Agricultura y la Cofepris fue muuuy diferente al rollo que se aventó la titular del Conahcyt, Elena Álvarez-Buylla, en representación del bloque de los ultras del equipo presidencial. MIENTRAS los primeros reconocieron lo que tanto habían advertido los campesinos y grandes productores agrícolas, que no había con qué sustituir el herbicida; la funcionaría salió con que ella también tiene otros datos; que sí hay sustitutos y, lo más grave, que el veto impuesto desde hoy a la producción e importación del glifosato... ¡sigue vigente! LA DISCREPANCIA entre ambas posturas del mismo gobierno pone en evidencia que el Presidente tiene por un lado a los moderados y por el otro a los radicales, entre los que se encuentra Álvarez-Buylla y quienes la acompañaron en la conferencia: el **subsecretario de Agricultura, Víctor Suárez** y el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas. **Reforma, 8**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000935nc.pdf

AGRICULTURA

Por ahora, sin alternativas para glifosato: especialistas

El Consejo Nacional Agropecuario y el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas coinciden en que prohibir el herbicida frenaría a pequeños productores. Este 1 de abril entraba en vigor el decreto que prohibía el herbicida en el país, usado para combatir la maleza o hierba mala y para preparar la tierra para cultivos, pero hace unos días fue suspendida la decisión. La idea de frenar el glifosato tiene que ver más con una batalla ideológica que con un plan productivo de afectación al medio ambiente, aseguró Juan Cortina Gallardo, presidente del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). **24 Horas, 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000850nc.pdf

Bayer respeta decisión del gobierno. Washington presiona a usar glifosato en México

La Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR) continúa presionando a México para que otorgue permisos de importación para glifosato y





productos que contienen el químico herbicida. En su Informe de Estimación Comercial Nacional sobre Barreras al Comercio Exterior expone que esto va en consonancia con el hecho de que sigue registrado para su uso en México. Hace unos días, el gobierno de México suspendió la sustitución del glifosato ante falta de condiciones para retirarlo, pues al momento no se encuentra un sustituto igual o más efectivo para el control de plagas. **Milenio Diario, 16**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000477nc.pdf

En el maíz, EU apoya el jugoso negocio de sus empresas

Lo que defiende Estados Unidos en el panel de controversias del T-MEC sobre el maíz es el mercado mexicano, adonde llegan 25% de sus exportaciones mundiales y que tan sólo el año pasado sumaron 5 mil 300 millones de dólares; "esto es lo que no quiere perder ese país", consideró Ana de Ita, del Centro de Estudios para el Cambio en el Campo Mexicano (Ceccam). El año pasado, México adquirió de Estados Unidos 19.7 millones de toneladas de maíz, cifra récord, a lo que se suman cantidades mínimas compradas a Brasil, y este año se espera que el país supere a China en las adquisiciones que se destinan a los sectores pecuario e industrial, sostuvo. **La Jornada, 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000554nc.pdf

Alumnado del CECyTEM desarrollan cultivos hidropónicos de jitomate

Estudiantes del Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de México (CECyTEM), Plantel Coatepec Harinas, desarrollan un proyecto de cultivo hidropónico de jitomate, enfocado en reducir el consumo de agua y pesticidas, así como promover la innovación agrícola y la sostenibilidad ambiental. Con un progreso del 72.2%, los estudiantes marcan un hito importante en la agricultura regional. Esta iniciativa tiene el potencial de reducir el consumo de agua y la dependencia de pesticidas, lo que a su vez podría contribuir significativamente a la conservación de los recursos naturales y a la protección del medio ambiente. **La Tribuna Edomex, 9**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000171nc.pdf

Póngase al día / Martes 26

Ante las advertencias de organizaciones campesinas y fabricantes de agroquímicos de que la restricción ponía en riesgo la producción de maíz, el Gobierno mexicano dio marcha atrás en su prohibición para importar y fabricar glifosato a partir del 1 de abril. **Reforma, 2**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000917nc.pdf





Ofrecen recomendaciones a voluntarios apagafuegos

El resguardo de la masa forestal del Estado de México, uno de los mayores tesoros de los mexiquenses, fundamental para mantener el equilibrio ecológico y el sustento de miles de familias dedicadas al aprovechamiento forestal, la agricultura y el ecoturismo, debe mucho a los brigadistas y combatientes de incendios forestales. La Protectora de Bosques del Estado de México (Probosque) explicó que, cada año, en la temporada de calor, los combatientes de incendios forestales trabajan arduamente para reducir al mínimo las afectaciones silvícolas a causa del fuego, destacando por su profesionalismo, su capacidad de respuesta, pero sobre todo por su compromiso con el medio ambiente. **La Jornada Estado de México, 8/ El Valle Edomex, 11/ Diario de México, 14/ Diario Amanece, 2/ El Sol de Toluca, 5**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000016nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000052nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000154nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000362nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000539nc.pdf

PESCA/ACUACULTURA

Pública la Corenadr mapa de 10 trucheros

La Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr) publicó un mapa para localizar diez trucheros en el suelo de conservación de la capital. Los criaderos se encuentran ubicados en las alcaldías de La Magdalena Contreras y Álvaro Obregón, a tan solo 40 minutos de cualquier parte de la Ciudad de México. El organismo recordó que en México, durante los 40 días de Cuaresma, se comercializan a nivel nacional 320 mil toneladas de pescados y mariscos, representando el 20% del consumo anual. Los productores capitalinos mantienen este porcentaje de venta en la temporada, pero durante todo el año, los residentes pueden disfrutar de pescado fresco, eligiendo el lugar más cercano a su hogar para adquirirlo. **La Prensa, P.p 1-8**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001110nc.pdf





COMERCIO EXTERIOR

Costa de Marfil subirá 50% costo del cacao

Abidjan. El presidente de Costa de Marfil, Alassane Ouattara, aumentará a partir de este martes el precio del cacao en la explotación a 1.500 francos CFA (2.47 dólares) por kilogramo, frente a los 1.000 francos CFA actuales, según informaron fuentes de cinco empresas exportadoras diferentes. Las fuentes, que solicitaron el anonimato debido a lo delicado del asunto, dijeron que citaban una decisión tomada en una reunión gubernamental celebrada el sábado. A primera hora del día, Ouattara había validado una propuesta de precio de entre 1.100 y 1.200 francos CFA por kilogramo antes de dar marcha atrás y pedir que el precio fuera aún más alto, dijeron las fuentes. **Ovaciones, 25 / La Jornada, 18**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001312nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000720nc.pdf

Recuperan ritmo las exportaciones

El intercambio comercial de México mostró un mayor dinamismo en febrero, y tanto las exportaciones como las importaciones, anotaron un crecimiento sólido, de acuerdo con el dato oportuno de la balanza comercial del INEGI y Banxico. En el segundo mes, las exportaciones petroleras subieron 13.0 por ciento a tasa anual, mientras que las no petroleras avanzaron 15.7 por ciento. Las exportaciones manufactureras crecieron 13.3 por ciento anual en febrero, principalmente por las automotrices, que aceleraron 26.9 por ciento, su mejor dato en siete meses. En tanto, las exportaciones agropecuarias crecieron 12.0 por ciento anual y las extractivas cayeron 7.6 por ciento. **El Financiero, p.p.1, 8**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000958nc.pdf

ABASTO/PRECIOS

Advierten escasez de azúcar por sequía

El Gobierno federal se dispone a facilitar la importación de azúcar ante una caída dramática en la producción nacional, que amenaza los procesos de al menos 83 empresas. La Secretaría de Economía (SE) estimó que la producción nacional en el ciclo 2023-2024 será de 4.7 millones de toneladas debido a la sequía en regiones como Veracruz, Jalisco y la Huasteca, cuando lo normal son 5.9 millones de toneladas. **Reforma, 2**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000916nc.pdf





Consumo de tortilla en México bajó hasta 30% en 15 años

En México disminuyó entre 25% y 30% en los últimos 15 años el consumo de tortilla, alimento rico en calcio, informó la académica del Departamento de Alimentos y Biotecnología, de la Facultad de Química de la UNAM, Amanda Gálvez Mariscal. De acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo, los mexicanos comen per cápita alrededor de 56.7 kilos anuales de este producto de maíz, equivalente a aproximadamente seis piezas diarias. **24 Horas, 2**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000875nc.pdf

Advierte Banxico turbulencia en 24

Este año la inflación en México enfrenta un panorama más complejo que en 2023, ya que tiene diversos "vientos en contra", entre ellos una política fiscal expansiva, un mayor consumo interno y más ingresos derivados de aumentos salariales, aseguró Irene Espinosa, subgobernadora del Banco de México (Banxico). Externó que la inflación la ve de manera muy clara en dos productos que ella consume: la tortilla y el frijol, uno de sus alimentos favoritos. **Reforma, P.p.1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000876nc.pdf

CAMBIO CLIMÁTICO

Agua en México: entre la carencia y el abuso

Sin agua no les son posibles las actividades económicas básicas, como la agricultura. Son conocidas las hambrunas por falta de alimentos en varias regiones de África. Ahora el problema es mayor por el cambio climático, que eleva las temperaturas en el planeta y ocasiona sequías severas hasta en América Latina pese a tener suficientes fuentes hídricas para las necesidades humanas y las actividades económicas. La megaurbe que conforman la Ciudad de México y los estados de Puebla, México, Hidalgo, Morelos y Tlaxcala, así como las zonas metropolitanas de Monterrey y Guadalajara, aportan la mitad de las aguas negras. En el sector agropecuario la contaminación tiene sus orígenes en los plaguicidas y fertilizantes utilizados en los cultivos. **La Jornada, 14**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000670nc.pdf

Solicitan no desatender sanciones

El director de Protección Forestal de Probosque mencionó que durante la presente temporada de calor se encuentra mucho material seco en la zona forestal de la entidad mexiquense, debido a que desde el año anterior no se han venido registrando lluvias importantes, motivo por el cual siempre será importante que





quienes realicen las quemas soliciten apoyo a esta dependencia. Por ende, recomendó a los agricultores acordonar los sitios en donde vayan a llevar a cabo quemas forestales, cuidando que no afecten a los bosques, ya que se trata de un rubro que detona el mayor número de incendios. **El Sol de Toluca, 5**
https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000535nc.pdf

Prevén hasta 5 olas de calor en Cdmx

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronostica que, este año, la Ciudad de México tendrá cinco olas de calor, debido a la presencia de sistemas de alta presión. El director de Preservación, Protección y Restauración de los Recursos Naturales de la CORENADR, Diego Segura Gómez, precisó que 4 mil 500 brigadistas beneficiarios del Programa Altépetl Bienestar y 500 integrantes Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural realizan durante los meses de octubre, noviembre y diciembre trabajos de prevención en el 59% de la superficie de la ciudad que es suelo de conservación. **El Sol de Toluca, 8/ El Sol de México, 19**
https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000558nc.pdf
https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000759nc.pdf

COLUMNAS

Pensiones dignas: un paso hacia la justicia social / Onel Ortiz Fragoso

Para financiar esta garantía de pensiones dignas, la propuesta establece la creación de un Fondo de Pensiones para el Bienestar. Este fondo se financiará mediante diversas fuentes, incluidas las aportaciones del Gobierno Federal, los recursos recuperados de la corrupción a través del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, y la liquidación de instituciones financieras como la Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero. **El Independiente, 12**
https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000839nc.pdf

México correcto, no corrupto / Las nueve entidades que gana Morena en junio / Ricardo Peralta

Margarita González Saravia, de Morena, encabeza todas las encuestas con 54% de preferencia electoral, frente a 16% del segundo lejano lugar de la candidata del PRI-PAN-PRD, Lucía Meza Guzmán, 5% de la candidata de Movimiento Ciudadano y 24% de personas que aún no deciden. La candidata de Morena ha sido una revelación en la preferencia electoral por destacarse al ser una mujer transparente, honesta, firme en sus convicciones y con el propósito de continuar la transformación de Morelos, con una visión de atención al campo, al gremio de las y los maestros, y comenzando





una cruzada en favor de la cultura de la paz, donde se promoverán inversiones en el sector agropecuario, turístico, y de obra pública y privada en toda la entidad.

Excélsior, 8

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000963nc.pdf

Enredados/ Delfina Gómez Álvarez 705 mil seguidores

¿Alguna vez has visitado esta presa que además de ofrecer este paisaje, cuenta con restaurantes a sus orillas y te permite realizar actividades como la pesca y el kayak?

#Edomex #Posta. **Puntual Edomex, 3**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000327nc.pdf

POLÍTICA

Abuchean y corren a Rocío Nahle

Rocío Nahle, candidata de Morena-PTPVEM a la gubernatura de Veracruz, fue recibida ayer con gritos de desaprobación a su llegada al Gran Café La Parroquia, ubicado en la zona conurbada de Boca del Río, para encabezar una conferencia de prensa. "¡Fuera, fuera!", gritaron algunos comensales cuando la ex Secretaria de Energía apenas ocupaba su lugar, acompañada de colaboradores, dirigentes de partidos y de candidatos al Senado, a diputaciones federales y locales.

Reforma, P.p.1

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000894nc.pdf

Ven imposible desligar a partido de programas sociales

Especialistas consideran complicado romper la hegemonía de la estrategia clientelar de los programas sociales del presidente Andrés Manuel López Obrador y su partido político, Morena, en el actual proceso electoral. Entrevistados por EL UNIVERSAL, reconocen un vínculo emocional de los programas con la figura presidencial y, por tanto, no descartan que la administración establezca una estrategia para vincular la intención del voto con la entrega de los apoyos. El Jefe del Ejecutivo federal invirtió 2.7 billones de pesos en dichos apoyos sociales. Los que tienen mayor número de beneficiarios son las pensiones que reciben los adultos mayores y las becas para estudiantes, con 12 millones cada uno; los jóvenes, 2.8 millones; trabajadores del campo, 2.5 millones y personas con discapacidad, 1.4 millones.

El Universal, P.p.1

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024001048nc.pdf

Cien mil israelíes exigen comicios para echar a Netanyahu

Más de cien mil manifestantes exigieron ayer en Jerusalén la convocatoria a nuevas elecciones y rechazaron las exenciones concedidas a los judíos ultraortodoxos del





servicio militar, al tiempo que el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, se sometió a una cirugía por una hernia detectada en un examen rutinario. Grupos de protesta y familias de rehenes secuestrados por Hamas el 7 de octubre consideraron que Netanyahu traba el acuerdo de intercambio en el conflicto, por lo que se unieron a una concentración frente al Knesset, Parlamento israelí. **La Jornada, P.p 1**
https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000526nc.pdf

Dosifican el gasto en las campañas

De acuerdo con los reportes de fiscalización que cada coalición o partido debe entregar al árbitro electoral, Claudia Sheinbaum Pardo es quien más ha gastado en estos 31 días de campaña, al reportar 86 millones 758 mil 069 pesos, lo que representa apenas 13% del máximo permitido, que son 660 millones 978 mil 723 pesos. A la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia le sigue Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, con 61 millones 928 mil 861 pesos o 9% del tope de gastos. Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata de la alianza Fuerza y Corazón por México, reporta una erogación de 34 millones 352 mil 232 pesos, lo que representa 5% del total permitido. **Excélsior, P.p 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000789nc.pdf

Y respaldara revolución agroindustrial de Armenta en Puebla

Alejandro Armenta Mier, candidato a gobernador de Puebla por Morena, el Partido del Trabajo (PT), el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Partido Nueva Alianza (Panal) y Tuerza por México, inició su campaña en el Zócalo de la ciudad de Puebla, Puebla, a las 00:00 horas. Especialmente, resaltó que la entidad debe avanzar hacia el uso de la tecnología para agregar valor a los productos agropecuarios, generando así una "ebullición agropecuaria" tal como lo han hecho otras potencias del mundo. **Contra Réplica, P 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/04Abril24/Imagenes_01042024/01042024000233nc.pdf

